FINANCE RESPONSABLE BUDGÉTISATION VERTE

Le vendredi 9 décembre 2022 à Aix en Provence

















L'union régionale du SNDGCT Sud PACA vous convie dans le cadre d'un partenariat national avec l'Agence France Locale (AFL), à un temps d'échanges sur la finance responsable et la budgétisation verte, le vendredi 9 décembre 2022 de 9h30 à 14h à l'Institut du Management Public et Gouvernance Territoriale - IMPGT à Aix en Provence*.

Etablissement de crédit créé en 2013 par et pour les collectivités territoriales, l'AFL a pour mission de financer l'investissement des collectivités membres quelle que soit leur taille ou leur type.

*Pour les plus éloignés, possibilité de se connecter et d'interagir en visioconférence.



Face aux enjeux climatiques, sociaux et démocratiques, les dirigeantes et dirigeants territoriaux accompagnent la mise en œuvre de politiques publiques résolument plus sobres, responsables et soutenables. Dans ce contexte, des démarches innovantes se déploient telles que la budgétisation verte qui vise à intégrer pleinement les enjeux environnementaux dans les choix budgétaires et fiscaux, afin d'en faire des leviers d'action majeurs pour engager la transition écologique. Cette démarche qui nous vient de l'Union Européenne et qui commence à être intégrée par l'Etat lui-même, rencontre un écho favorable dans la population, notamment la plus jeune. Encore peu connue et parfois connotée politiquement, cette démarche innovante tend à se diffuser progressivement et sera certainement un plus dans de futurs partenariats de financement.

Ainsi, la rencontre du 9 décembre a pour ambition d'aiguiller les cadres des collectivités territoriales avec d'une part, des apports méthodologiques, et d'autre part, des pistes de financements de la transition écologique.

La matinée sera également ponctuée par des témoignages de dirigeantes et dirigeants d'ores et déjà engagés dans une démarche de transition.

L'étude intitulée 'le budget vert, un outil d'analyse au service de la transition climatique ?', réalisée par trois élèves de l'INET sera un point d'appui au débat de la matinée.





